
– Эрнст, с чего начинается знакомство с Asti D.O.C.G.?  
– С цвета. Так как у него много производителей, то 
цвет может колебаться от соломенно-желтого до 
мягкого золотистого. 
– Вкус, соответственно, тоже разный?
– Конечно же. Бывает, вино похоже на персико-
вый цветок, бывает, на миндаль или абрикос. Все 
разные, потому что аромат и вкус зависят от того, 
где рос виноград.  
– Это вино гастрономично?
– О да! Оно имеет широкие возможности сочета-
ния с различными блюдами – можно замариновать 
с мясом, чтобы оно стало сочнее, мягче, нежнее. 
Можно приготовить десерты из таких фруктов, как 
персики, абрикосы, яблоки. А еще это легкий напи-
ток прекрасно «дружит» с горьким шоколадом,  
у которого терпкий насыщенный вкус. 
– Для вас Asti D.O.C.G.  – напиток веселья?
– Бесспорно, потому что у него свежий вкус, а пу-
зырьки создают радость. В нем всего 7% алкоголя, оно 
создано для того, чтобы развеселить себя и других. 
– С чем бы вы сравнили пузырьки?
– С элегантными жемчужинами! Только жемчуг не 
надо пробовать проглотить! (Смеется.)
– А шипение? 
– Всегда зависит от того, с кем, когда, в каком  
я настроении. Если я разгневан и пью с клиентами 
или поставщиками, то могу слышать AC/DC. А 
если я с красоткой, в расслабленной обстановке, 
то это, пожалуй, музыка Рахманинова… И всегда, 
когда я пью Asti, у меня проблем не бывает!
  


